

Succès de la bourse aux jouets

VU 15 FOIS | LE 20/11/2019 À 05:00

0 RÉAGIR



Noéline a présenté avec soins son stand de jouets.



Le comité des fêtes de Châlonvillars présidé par Caroline Lamiral a organisé une bourse aux jouets à la salle des fêtes du village. Une vingtaine de parents et enfants sont venus vendre des peluches, et des jouets pour tous âges.

« Je viens vendre mes jouets pour me racheter autre chose à Noël », précise Noéline, une jeune fille du village. Une façon de donner une seconde vie à tous ces petits trésors de bambins.

Les visiteurs sont venus en nombre pour profiter de bonnes affaires, alors qu'arrivent à grands pas les fêtes de fin d'année. Un bon plan pour les familles.